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Questione antenna Telepordenone sul colle “Cret” a Sequals 

Negli ultimi giorni l’Amministrazione comunale di Sequals e soprattutto il Sindaco sono stati oggetto di 
reiterati attacchi da parte del giornalista Gigi Di Meo dell’emittente Telepordenone. 
 

L’Amministrazione ritiene doveroso precisare quanto segue 

� né il Sindaco né alcun altro membro della Giunta ha mai avuto alcun contatto con il giornalista in 

questione; 

� in Municipio in data 10 giugno 2014 si è svolto un incontro informale con l’editore Ruoso 

dell’emittente Telepordenone, che proponeva all’Amministrazione la realizzazione di una pista 

forestale per la successiva installazione di una nuova antenna; 

� in tale sede il Sindaco aveva richiesto all’editore di avere copia del progetto dell’antenna (impatto 

ambientale, emissioni elettromagnetiche) prima di dare il proprio preventivo assenso alla 

realizzazione della pista funzionale al raggiungimento del sito su cui avrebbe dovuto sorgere 

l’antenna; 

� ancora in data 19 giugno, il Sindaco aveva avanzato oralmente la richiesta di conoscere i dati relativi 

all’antenna; 

� con deliberazione n. 09 del 31 gennaio 2014, il Consiglio comunale si era espresso all’unanimità a 

favore della permuta del terreno di proprietà privata su cui insiste l’attuale impianto di trasmissione 

nel superiore interesse del servizio a favore dell’intera comunità, con altro appezzamento di proprietà 

comunale; 

� agli atti del Comune non c’è alcuna richiesta né tanto meno alcun documento progettuale 

dell’antenna su cui l’Amministrazione avrebbe dovuto esprimersi e decidere per il proprio territorio e i 

propri concittadini. 

Si ricorda inoltre che 

prima delle elezioni amministrative del 2013 si è tenuto in Municipio un incontro durante il quale i tre 

candidati Sindaco avevano espresso unanime attenzione sul problema delle emissioni elettromagnetiche 

in occasione della scongiurata installazione di un’antenna per la telefonia mobile in via Risorgimento a 

Lestans, a tutela della salute dei cittadini. 

 

La Giunta pertanto intende informare la popolazione di quanto segue 

� agli atti non risulta nessuna richiesta formale sulla base della quale l’Amministrazione dovrebbe 

esprimersi; 

� inoltre i dati sull’impatto ambientale e sulle emissioni elettromagnetiche dell’antenna, richiesti in via 

informale a seguito dell’incontro del 10 giugno 2014, non sono mai stati forniti; 

� l’esecutivo può operare solo a fronte di atti e richieste formali e sempre nell’interesse della comunità 

che è chiamato a rappresentare.  

Sequals,  7 gennaio 2015  

 Per la Giunta il Sindaco 
       Lucia D’Andrea 

  


